

# La téléconsultation en pharmacie c'est :



Un gain de temps précieux :  
le rendez-vous médecin et la  
récupération des médicaments  
sont au même endroit



Des téléconsultations  
remboursées !\*



Des disponibilités quotidiennes  
de consultations médicales



Un meilleur suivi de votre santé  
grâce à une coordination des  
soins entre médecins et  
pharmaciens

Vous souhaitez plus d'informations ?  
**Renseignez-vous auprès  
de votre pharmacien !**

\*Selon les applications gouvernementales en vigueur